
Stammtisch im Juli 

  
Mittwoch 28. Juli 2021 
 
 
 
 
 
 

 
18:30 – 21:00 Uhr 

 Gasthof zur Post, Escherstr. 1, 82390 Eberfing 

 

Wir treffen uns bei schönem Wetter draußen 

 

Wir treffen uns bei schlechtem Wetter drinnen 

 Maximal 10 Personen plus „Genesene“ und „Geimpfte“ 
für Rollstuhl-Fahrer geeignet 
Nur mit Anmelde-Bestätigung!!! 

 
Für Essen und Getränke ist selbst aufzukommen.  

 Bitte beachten Sie die aktuellen Schutz- und Hygiene-Regeln. 

Denken Sie an eine FFP2 Maske! 

 Leitung: Katja Schick und Marinus Riedl  
Notfall-Nummer: 0160 5993220 

 
Anmelde-Schluss: Mittwoch, 21. Juli 2021 

Schmiedstr. 15 

82362 Weilheim 

Telefon (0881) 90 95 90 – 21  

Telefax (0881) 90 95 90 – 20  

e-mail: oba@caritas-wm-sog.de 

www.caritas-wm-sog.de 
Informations- und Beratungsstelle 

der Offenen Behinderten-Arbeit 
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